

Un nouveau camion pour les Restos du cœur

CHAMBÉRY Jeudi dernier, le parc automobile des Restos du Cœur de la Savoie s'est enrichi d'un véhicule supplémentaire avec la "réception officielle" d'un camion frigorifique de la marque Iveco, d'une capacité de 13,5 m³. Ce parc automobile passe de trois à quatre véhicules.

D'une valeur de 47 000 €, l'achat de cet utilitaire a été financé à hauteur de 20 % sur les fonds propres de l'association caritative et pour les 80 % restant par des dons et des subventions issus du conseil départemental (4 000 €), de la réserve parlementaire de Bernadette Lacleis (4 000 €), de la fondation Caisse d'Épargne (10 000 €), de la fondation Carrefour (15 000 €), de la SNCF (1 000 €), de l'établissement d'enseignement supérieur Ecoris (1 000 €) et du Rotary Club Aix-les-Bains/Le Bourget-du-Lac (3 150 €). Un geste apprécié et salué à sa juste valeur par Alain Schermesser, président des Restos du Cœur de Savoie et ses bénévoles, qui va permettre d'améliorer le transport des produits frais ramassés cha-



Les donateurs étaient présents lors de la réception officielle du camion frigorifique.

que matin auprès des grandes surfaces et l'acheminement des denrées dans les différents centres de distribution. Enfin, à terme, ce camion

aura toute son utilité dans l'optique du déménagement sous d'autres cieux de l'entrepôt départemental et du local de distribution du centre de Chambéry. Ne souhaitant

pas dévoiler les emplacements envisagés, Alain Schermesser confirmait néanmoins que des solutions pérennes semblaient avoir été trouvées.